EL BUEN GOBIERNO MEJORÓ EL SUMINISTRO DEL AGUA POTABLE A 840 POBLADORES DE LA COMARCA FÉLIX PEDRO CHAVARRÍA DE MANAGUA

NOTA DE PRENSA

Managua, 20 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel a través de Empresa, inauguró este martes el Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en la comarca Félix Pedro Chavarría del distrito I, de Managua.

A 840 pobladores de este sector, se les mejoró considerablemente el suministro del vital líquido ya que enfrentaban serios problemas con el servicio debido a que poseían redes artesanales. Actualmente cuentan con un abastecimiento de más de 20 horas al día.

Los trabajos consistieron en la instalación de más de 2 mil metros lineales de tuberías, una válvula, un acople y 140 conexiones domiciliares.

Las obras se ejecutaron bajo el modelo de Diálogo, Alianza, Consenso y Responsabilidad Social Compartida entre ENACAL, Alcaldía de Managua y los protagonista del proyecto, estos últimos colaboraron en el zanjeo para la instalación de tuberías.

Los pobladores atendidos contentos y agradecidos manifestaron lo siguiente: la Cra. Aleyda Reyes dijo:" Nosotros nos sentimos contentos antes no teníamos agua eran días de desvelo sin agua y había momentos que no venía, pero hoy gracias a Dios ya tenemos el agua y hasta nos bañamos diario". Mientras tanto el Cro. Guillermo Urbina afirmó: "Esto es fabuloso solamente con este Gobierno se pudo tener el agua antes no había, ahora estamos orgullosos de tener el agua día y noche".

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución del derecho al Agua Potable a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.